

années vécues par chacun des hommes qui y sont mentionnés, on obtient un total de 4 à 5,000 ans.

Mais la Bible nous avertit elle-même qu'il y a des lacunes dans ces généalogies. Au lieu de donner à l'espèce humaine, comme on le fait généralement, 4 ou 5,000 ans d'existence, on peut donc lui donner davantage sans encourir de blâme.

Cependant, il est bon d'ajouter, que jusqu'à présent, la science n'a rien découvert qui prouve que la date de l'apparition de l'homme sur la terre remonte à une époque beaucoup plus éloignée.

On a bien parlé de silex taillés et d'ossements humains trouvés dans des conditions qui leur attribueraient une antiquité plus reculée, de monuments ou de papyrus qui remonteraient à une antiquité presque fabuleuse, mais il est parfaitement démontré que ces prétendues preuves sont sans valeur, et il est incontestable aujourd'hui qu'au delà de 6 à 7,000 ans, on ne trouve nulle trace de l'homme, ni dans les couches du sol, ni dans les monuments de l'histoire.

M. Loubet, septième Président de la République.

La ville de Montélimar, qui a la juste renommée de produire un nougat recherché des gourmands, vient d'ajouter la gloire de donner à la République française son septième président.

M. Emile Loubet, quoique né à Marsanne, chef-lieu de canton du département de la Drôme, le 30 décembre 1838, avait acquis droit de cité à Montélimar, dont il est maire depuis 1870, et Montélimar revendique son président.

M. Loubet a été élevé au Petit Séminaire de Crest, où, dit-on il se distingua par ses juvéniles convictions républicaines, à l'époque du coup d'état. Il était alors grand amateur de musique et composa même des oratorios et des marches. Son goût pour l'harmonie est resté le même; il pourra s'en servir avantageusement dès le début de sa présidence.

L'histoire politique de M. Loubet ressemble à celle de tous les avocats devenus députés et ministres. Sa bonhomie lui valut les suffrages du Sénat à la mort du président Challeuel-Lacour.

De taille moyenne, un peu bedonnant, il marche en se dandinant, ce qui manquera peut-être de prestige. Il ne porte ni lorgnon, ni monocle. Il porte des cois cassés, tandis que ceux de